



Communiqué de presse

Paris, le 4 janvier 2018

La ministre de la Culture,

Hommage de Françoise Nyssen, ministre de la Culture, à Bernard de Fallois

Il avait été directeur du Livre de Poche, directeur du groupe Livre/Hachette, puis directeur des Presses de la Cité avant de fonder sa propre maison d'édition en 1987 et d'y publier quelques 800 titres et des auteurs aussi divers et considérables que Marcel Pagnol, Raymond Aron, Jacqueline de Romilly ou encore Fernand Braudel.

On se souvient aussi qu'en 2012, Bernard de Fallois avait remporté un formidable succès en publiant « La Vérité sur l'Affaire Harry Quebert » de Joël Dicker, best-seller mondial, couronné par le Grand prix du roman de l'Académie française et le Goncourt des lycéens.

Bernard de Fallois était aussi un grand proustien : c'est à lui que l'on doit la découverte et l'édition des manuscrits de « Jean Santeuil » et du « Contre Sainte-Beuve ». On se souviendra aussi de son essai sur Simenon publié en 1961. Bernard de Fallois fut l'un des tout premiers à soutenir devant un certain milieu littéraire que l'écrivain aux millions de lecteurs était tout simplement un grand écrivain.

J'adresse à sa famille et à ses proches mes plus sincères condoléances.